

## RÉSEAU D'AQUEDUC DU VILLAGE

« AVIS IMPORTANT »

Saint-Mathieu-du-Parc, jeudi le 15 novembre 2018

## LEVÉE DE L'AVIS PRÉVENTIF D'ÉBULLITION

LES TRAVAUX DE REVITALISATION DU NOYAU VILLAGEAOIS, VISANT NOTAMMENT LE REMPLACEMENT DE LA CONDUITE D'EAU POTABLE, SONT MAINTENANT TERMINÉS.

DES ÉCHANTILLONS D'EAU ONT ÉTÉ PRÉLEVÉS PAR L'ENTREPRENEUR RESPONSABLE DES TRAVAUX AFIN DE S'ASSURER DE LA QUALITÉ DE L'EAU.

LES RÉSULTATS D'ANALYSES BACTÉRIOLOGIQUES, REÇUS AUJOURD'HUI, ONT DÉMONTRÉS QUE LA QUALITÉ DE L'EAU EST ADÉQUATE POUR LA CONSOMMATION.

VOUS POUVEZ DONC CESSER DÈS MAINTENANT DE FAIRE BOUILLIR L'EAU AVANT SON UTILISATION

Nous vous remercions sincèrement de votre collaboration depuis les dernières semaines.

Valérie Bergeron, CPA, CA

Directrice générale et secrétaire-trésorière